

INHALT

Wo geht's zum Schlosswirt?
Salzburg von den Rändern

Der »Vötterl« und die chinesischen Nachtigallen
Von Großgmain durchs Moos nach Leopoldskron

»Ich bin ein Ortsschriftsteller.«
Peter-Handke-Land

»O Park! Verzeih mir all mein wildes Leben!«
Von Schloss Hellbrunn zum Mönchsberg

»Einmal, glaube ich, werde ich Heimweh haben...«
Über den Mönchsberg

Das »Kalte Baronhaus«
Rechts der Salzach, Kapuzinerberg, Andräviertel

»Die Gegend hat viel Variation.«
Auf die Höhen – Nordostrunde um Salzburg herum

Angekommen!
Beim Schlosswirt in Aigen